
Beschlussvorlage für Ausschüsse 

 
  Drucksache Nr.  

 

0613/2018 
 

öffentlich 
 

 

Amt/Aktenzeichen Datum TOP 

40/ 05.08.2018  
 
 

Beratungsfolge Gremium Zuständigkeit Datum Status 

Ortsbeirat Mainz-Mombach Kenntnisnahme 30.08.2018 Ö 

 
Betreff: 
Sachstandsbericht zu Antrag 0458/2018 der FPD, Ortsbeirat Mombach 
hier: Weiterer E-Bus zur IGS Bretzenheim 
 
 
Mainz, den         .08.2018 
 
 
Dr.  Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
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Sachstandsbericht zu Antrag 0458/2018 FDP Ortsbeirat Mainz Mombach 
hier: Weiterer E-Bus zur IGS-Bretzenheim 
 
Nach Rücksprache mit der Mainzer Mobilität (MM) teilt diese mit, dass weitere Infos erforder-
lich sind. 
Angenommen wird hier seitens der MM, dass der um 7:30 Uhr am Bismarckplatz startende 
E-Wagen gemeint ist, der über die Mombacher Hauptstraße - Kreuzstraße - Weserstraße - 
Münchfeld zur IGS Bretzenheim fährt. Die der MM vorliegenden Fahrgastzahlen zeigen keine 
Überfüllung dieser Fahrt. Die Gelenkbusse sind in der Regel mit 70 bis 80 Personen besetzt, 
wobei ein solcher Bus über 100 Personen fasst.  
Nicht ausgeschlossen werden kann, dass es an einzelnen Tagen zu Überfüllungen kommt. 
Da der Bus aber erst am Bismarckplatz startet, sollten Mombacher Schülerinnen und Schüler 
hiervon nicht betroffen sein. 
 
Um die Sache weiter prüfen zu können, benötigt die MM weitere Informationen:  

1. Um welche Fahrt geht es genau? Ist ggf. eine andere gemeint, als die genannte? 
2. An welcher Haltestelle tritt das Problem auf und wie oft?  

 

Die Größe des Fuhrparks ist begrenzt und eine Erweiterung kurzfristig leider nicht möglich. 
Zurzeit sind an Schultagen zwischen 7 und 8 Uhr alle verfügbaren Fahrzeuge im Einsatz.  
Möglich wäre eine Umverteilung. Aus dem Bereich Mombach/Gonsenheim fahren morgens 
zurzeit drei Busse zur IGS Bretzenheim. Falls es bei einem dieser drei Busse zu Engpässen 
kommt, könnten die Fahrtwege der drei Busse neu geordnet werden, um eine gleichmäßige 
Auslastung der Fahrzeuge zu erreichen. Die MM bittet um die Übermittlung der o.g. Anga-
ben, um eine Lösung des Problems zu erreichen. 
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